

Activité –AFDN - Région : Isère

Thème	Championnat du monde de monocycle à Grenoble
Date	31/07/2022 de 14h à 17h
Nombre de participants	Une trentaine de personnes passées sur le stand

Résumé

Caroline Lemoigne a tenu un stand lors du Championnat du monde de monocycle à Grenoble le dimanche 31 juillet.

Cet évènement s'est déroulé du 26 juillet au 6 août (1500 participants provenant de 35 pays) et nous avons été sollicités pour intervenir le dimanche après-midi.

Caroline avait prévu différentes animations :

- Dégustation de barres de céréales maison
- Dégustation de boissons de l'effort maison
- Documentation AFDN
- Propositions de recettes

Lors de cette après-midi Caroline a pu rencontrer une trentaine de sportifs de toutes nationalités, très intéressés par les conseils diététiques. Ils ont été curieux et surpris d'apprendre que l'on pouvait confectionner une boisson de l'effort efficace de façon simple et économique.

Les « energy ball » et boissons de l'effort maison présentes sur le stand ont bien plu.

Informations AFDN

Nous nous posons la question de l'intérêt pour l'afdn de renouveler notre présence à ce genre de manifestation sachant que Caroline n'a rencontré que des sportifs étrangers certes très sympathiques et intéressés mais il n'y a peut-être pas grand intérêt pour la promotion de l'association dans ce cas.

De plus, il n'y avait pas d'autres stands à part un stand de restauration et un stand mécanique.

Une conférence sur la nutrition était prévue à 18h mais nous n'avions pas été conviés (Caroline l'a appris le jour même et n'a pas pu s'organiser pour y assister) et elle n'a pas eu l'occasion de croiser l'organisateur.